

Communiqué

Suite à l'assassinat horrible qui a eu lieu à Conflans-Sainte-Honorine nous nous joignons à tous ceux qui condamnent fermement ce crime, pleurent la victime et adhèrent aux valeurs suprêmes de la République et en particulier la valeur de la liberté d'expression.

Nos pensées vont vers la famille de la victime, ses collègues et ses élèves et tout le corps enseignant, et nous leur exprimons notre solidarité.

La liberté, la fraternité et le respect de l'autre sont la base de l'éducation pour laquelle nous œuvrons ici dans les Yvelines, pour une concitoyenneté apaisée et une vie en paix dans notre pays et partout dans le monde.

Nous nous engageons à les promouvoir ensemble tout en refusant et condamnant fermement tout acte qui menace notre vivre ensemble et l'unité nationale. Nous appelons tous ceux qui œuvrent dans le même champ que nous ainsi que tous nos concitoyens à faire grandir ces valeurs, en parole et en acte.

L'équipe de l'institut FLC,
À Coignières le 18/10/2020.